

Landeshauptstadt München Referat für Bildung und Sport

Rainer Schweppe Stadtschulrat

Frau Stadträtin Beatrix Burkhardt und Herrn Stadtrat Hans Podluk

Rathaus

29, 05, 15

Wie geht es mit der Grundschule an der Gänselleselstraße weiter? Warum werden CSU-Anträge nicht bearbeitet?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO von Herrn Stadtrat Hans Podluk und Frau Stadträtin Beatrix Burkhardt vom 29.12.2014

Sehr geehrte Frau Burkhardt, Sehr geehrter Herr Podluk,

auf Ihre Anfrage vom 29.12.2014 nehme ich Bezug. In Ihrer Anfrage haben Sie folgenden Sachverhalt vorausgeschickt:

Am 19.06.2013 stellte die CSU-Stadtratsfraktion den Antrag 08-14/A04347, "Hort und Mittagsbetreuung an der Grundschule an der Gänselleselstraße bedarfsgereicht ausbauen. Mensa für Mittagessen errichten."

Ein welterer Antrag (Nr. 08-14/A04774), "Mensa für die Grundschule an der Gänselleselstraße errichten" wurde am 12.11.2013 von Stadtrat Josef Schmid, Stadtrat Hans Podiuk und Stadträtin Beatrix Burkhardt eingereicht. In diesem wird ein konkreter Vorschlag zur Verbesserung der problematischen Raumsituation unterbreitet.

Beide Anträge sind bis dato nicht bearbeitet, Fristverlängerung wurde nicht beantragtl

Die Situation an der Grundschule an der Gänselieselstraße ist hinsichtlich der Mittagessensversorgung nach wie vor sehr schwierig und bedarf dringend einer grundlegenden Verbesserung.



Zu den Im Einzelnen gestellten Fragen kann ich Ihnen Folgendes mittellen:

Frage 1:

Warum wurden unsere Anträge nicht fristgerecht bearbeitet und dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt?

Antwort:

Zur Bearbeitung der beiden Anträge mussten zuerst Stellungnahmen der betroffenen Bereiche eingeholt werden. Leider kam es hierbei zu Verzögerungen. Wir bitten, die lange Bearbeitungsdauer zu entschuldigen.

Die beiden Anträge wurden zwischenzeitlich abschließend bearbeitet.

Frage 2:

Wann werden die Raumprobleme an der Grundschule an der Gänselleselstraße endlich gelöst und dem Stadtrat eine entsprechende Vorlage präsentiert?

Antwort:

Die Sanierungsarbeiten an der Grundschule wurden im Jahr 2011 beendet. Zum Schuljahr 2012/13 wurde an der Grundschule an der Gänselieselstraße der Ganztag eingeführt. Die Mittagsbetreuung an der Grundschule an der Gänselieselstraße wird von einem privaten Träger angeboten und durchgeführt.

Das Mittagessen wird warm angeliefert. Im Keller (Kellerraum 005 + 003) und im Erdgeschoss (Klassenzimmer) befinden sich die Spelseräume. Es gibt eine Küchenzeile, diese ist ausgestattet mit einer gewerblichen Spülmaschine (Frontlader). Es ist unstrittig, dass die aktuelle Ausstattung verbesserungsfählg ist.

Da aufgrund des Bevölkerungswachstums derzeit sehr große Entwicklungsbedarfe an den Grundschulen bestehen, sind zur Sicherstellung der ausreichenden Schulraumversorgung in kurzer Zeit enorme Ausbauvolumina zu bewältigen. Nach derzeitigem Stand müssen bis 2020 voraussichtlich 17 neue Grundschulen in München errichtet werden. Zudem werden im Grundschulbereich wahrscheinlich 36 Pavillonanlagen als Interimsmaßnahmen erforderlich sein. Dass vor diesem Hintergrund nicht alle sonstigen Maßnahmen mit der gewünschten Schneiligkeit angegangen werden können, ist leider kaum vermeidbar. Dennoch streben wir den Bau der Mensa schneilstmöglich an.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

